

## **Safari Subuh di Kota Solok: Komitmen Kepemimpinan Zul Elfian Umar dan Ramadhani Kirana Putra**

**JIS Sumbar - KOTASOLOK.INFORMAN.ID**

Feb 8, 2025 - 14:56



SOLOK KOTA - Menjelang akhir masa jabatan, Wali Kota Solok Zul Elfian Umar dan Wakil Wali Kota Solok Ramadhani Kirana Putra tetap menunjukkan kekompakan dalam menjalankan tugas. Hal ini terlihat dalam kegiatan Safari Subuh bersama kepala OPD di Masjid Nurul Hidayah Banda Panduang, Tanah Garam, Solok, pada Jumat, 7 Februari 2025.

Kedua pemimpin tersebut dinilai menjadi teladan bagi generasi penerus. Meski masa jabatan mereka tinggal menghitung hari, keduanya tetap harmonis dan aktif dalam upaya memajukan Kota Solok.

Dalam kesempatan tersebut, Wali Kota Solok Zul Elfian Umar menegaskan bahwa Safari Subuh merupakan program rutin Pemerintah Kota Solok yang sebelumnya sempat terhenti akibat pandemi COVID-19.

"Kegiatan ini diadakan setiap bulan pada minggu pertama. Kami ingin mengajak masyarakat untuk selalu meramaikan masjid, karena manfaatnya sangat besar. Jika masjid-masjid ramai, keberkahan akan turun untuk Kota Solok," ujar Zul Elfian.

Ia juga menekankan pentingnya peran orang tua dalam mendidik anak-anak mereka agar tetap dalam lingkungan yang positif.

"Saya mengimbau agar anak-anak sudah berada di rumah saat magrib, tidak berkeliaran di luar. Kita harus membudayakan Magrib Mengaji dan mengisi waktu dengan kegiatan bernilai agama hingga waktu Isya," tambahnya.

Lebih lanjut, Zul Elfian menegaskan bahwa ia tidak ingin mendengar adanya anak-anak Kota Solok yang terlibat dalam tawuran, narkoba, atau judi. Menurutnya, peran orang tua sangat krusial dalam membimbing anak-anak mereka.

"Anak-anak zaman sekarang didikannya berbeda dengan dulu. Sekarang, sedikit kena teguran langsung mengadu. Maka dari itu, kita sebagai orang tua harus lebih tegas dalam mendidik anak," ujarnya.

Dalam kesempatan itu, ia juga menyampaikan bahwa Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kota Solok telah menetapkan H. Ramadhani Kirana Putra dan H. Suryadi Nurdal sebagai Wali Kota dan Wakil Wali Kota Solok terpilih untuk periode selanjutnya.

"InsyaAllah, mereka adalah sosok pemimpin yang dekat dengan masjid. Jika pemimpin hatinya dekat dengan masjid, banyak keberkahan yang akan Allah berikan untuk kita semua," tutup Zul Elfian dalam arahannya.

Dengan komitmen kepemimpinan yang kuat, diharapkan Kota Solok akan terus berkembang dengan nilai-nilai religius yang tetap dijaga dalam kehidupan masyarakat.